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4 de dezembro de 2011 
 

Pr. Brian Kocourek 
 

1 No último domingo quando nos sentamos à mesa com o irmão Vayle, ele comentou sobre algo 
que o irmão Branham disse, e eu achei isso no sermão Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 
44 Deus desceu e Se fez carne e morreu a morte de Cristo, para que Ele pudesse limpar a igreja, a fim de 
chegar a ela para a comunhão. Deus ama a comunhão. Foi para isso que Ele fez o homem na primeira 
vez, foi para a comunhão. 
 

2 Agora, esta manhã eu gostaria de aproveitar os nossos pensamentos a partir dessa declaração que o 
irmão Branham fez, porque afinal de contas o diabo foi feito para adorar, e vemos que todas as religiões 
do mundo sabem como adorar. Mas Deus quer comunhão e para ter comunhão com Deus, devemos 
“andar na luz, como Ele está na luz”, porque isso nos põe em comunhão com Ele. 

 

3 Isso é 1 João 1:7 Mas, se andarmos na luz, como Ele na luz está, temos comunhão uns com os 
outros, e o Sangue de Jesus Cristo, Seu Filho, nos purifica de todo o pecado. 

 

4 E observe que na declaração do irmão Branham ele disse que Deus purifica a Igreja com o 
propósito de ter comunhão. Agora, essa é uma boa declaração, uma igreja limpa é necessária para a 
comunhão. Quando vamos ter companhia nós limpamos as nossas casas, e quando vamos ter comunhão 
na igreja nós limpamos a igreja. Esse é um bom pensamento. Mas eu acho que o que ele está dizendo aqui 
não é se referindo à casa ou edifício em que vivemos. Em vez disso, ele está dizendo que um Deus Santo 
e Justo nunca poderia habitar em uma coisa imunda. E ele não está falando do edifício, porque Deus 
gerou para Si mesmo um Filho em um estábulo de vaca fedorento. Mas Ele está falando sobre a limpeza 
das pessoas para que Ele possa habitar na presença deles. Pense na Presença de Deus entrando na 
presença de Seu povo. É um belo pensamento. 

 

5 Em segundo lugar ele diz: “ Deus ama a comunhão. 
Em terceiro lugar ele diz: “ é por isso que Ele fez o homem, foi para a comunhão” . 
Assim, vemos que Deus ama a comunhão tanto que Ele fez o homem e limpou-o a fim de que haja 

comunhão entre Deus e o homem. Agora, vamos para a Palavra de Deus esta manhã e olhar para a 
importância da comunhão para o crente. 

 

6 Atos 2:42-47 E perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no partir do pão, e 
nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. E 
todos os que criam estavam juntos, e tinham tudo em comum. E vendiam suas propriedades e bens, e 
repartiam com todos, segundo cada um havia de mister. E, perseverando unânimes todos os dias no 
templo, e partindo o pão em casa, comiam juntos com alegria e singeleza de coração, louvando a Deus, e 
caindo na graça de todo o povo. E todos os dias acrescentava o Senhor à igreja aqueles que se haviam de 
salvar. 

 

7 Agora, vamos olhar mais de perto estes versículos da Bíblia que fala da igreja primitiva, porque 
afinal de contas, sabemos que o Alfa deve se repetir no Omega. 

 

8 O versículo 42 nos diz que havia quatro elementos importantes na igreja primitiva. Atos 2:42: 1) 
E perseveravam na doutrina dos apóstolos  e 2) na comunhão, e 3) no partir do pão, e 4) na oração. 

 

9 Agora observe que esses quatro elementos eram de tal importância que ao fazê-los e serem fiéis a 
eles, criou-se uma atmosfera de expectativa entre as pessoas. 

 

10 Atos 2:42-43 E perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no partir do pão, e 
nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. 
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11 Observe como a Escritura estabelece a ordem para a construção da fé entre as pessoas. A doutrina 
está aqui como o número um, mas não é só isso. Em segundo lugar, deve haver comunhão, depois deve 
haver uma partida do pão juntos e, finalmente, a oração. Vejamos esta ordem, novamente: 

 

12 N º 1) Eles perseveravam na doutrina dos apóstolos. Este é listado aqui como o primeiro ou a 
coisa principal. Observe as palavras usadas para descrever a condição das pessoas: “Eles perseveravam na 
doutrina dos apóstolos”. Agora, sabemos que a doutrina é o ensino, que é o que a palavra “doutrina” 
significa, o ensino. Mas eu quero que você observe a intensidade de sua dedicação ao ensino. Eles 
perseveravam; a palavra grega é proskartereo e significa  aderir e estar firmemente atento, e perseverar 
e não desfalecer. Estas pessoas estavam em uma condição de prontidão constante para ouvir e 
estudar. Havia uma ardente expectativa e antecipação pela Palavra de Deus para ser ensinada a eles. 

 

13 Compare isso com a igreja de hoje. Você terá sorte se as pessoas aparecerem no domingo, e muito 
menos nos cultos do meio da semana. E por que isso? Porque as pessoas simplesmente não esperam que a 
Palavra produza qualquer coisa neles. Eles dizem que esperam, mas suas ações são ouvidas mais alto no 
céu do que as suas palavras. 

 

14 Agora, o que era a doutrina dos apóstolos que eles tão avidamente desejavam para que os 
apóstolos lhes ensinassem? Antes de mais nada deixe-me dizer isto. Estes homens não estavam ensinando 
doutrinas que eles fizeram. O que eles ensinavam às pessoas era o que Jesus lhes ensinou. 

 

15 E Jesus disse em João 7:16-18 Jesus lhes respondeu, e disse: A Minha doutrina não é Minha, mas 
Daquele que Me enviou. Se alguém quiser fazer a vontade Dele, pela mesma doutrina conhecerá se ela é 
de Deus, ou se Eu falo de Mim mesmo. Quem fala de si mesmo busca a sua própria glória; mas o que 
busca a glória Daquele que O enviou, esse é verdadeiro, e não há Nele injustiça. 

 

16 Portanto, podemos razoavelmente ver que o que estes homens estavam ensinando ao povo era o 
que lhes havia sido ensinado por Jesus e que havia sido ensinado a Jesus por Deus em primeiro lugar. 

 

17 João 8:40-47 Mas agora procurais matar-Me a Mim, homem que vos tem dito a verdade que de 
Deus tem ouvido; (Observe que Jesus diz: “o que Eu vos digo Eu ouvi de Deus”. Sabemos que a palavra 
“de” significa “desde”, portanto Jesus está dizendo: “As palavras que Eu falo, elas saíram do próprio 
Deus”. Depois Ele continua dizendo) Abraão não fez isto. Vós fazeis as obras de vosso pai. Disseram-
Lhe, pois: Nós não somos nascidos de prostituição; (note que eles estão dizendo: “Nós não somos a 
semente da serpente”) temos um Pai, que é Deus. Disse-lhes, pois, Jesus: Se Deus fosse o vosso Pai, 
certamente Me amaríeis, pois que Eu saí, e vim de Deus; não vim de Mim mesmo, mas Ele Me enviou. 
Por que não entendeis a Minha linguagem? Por não poderdes ouvir a Minha Palavra. Vós tendes por pai 
ao diabo, e quereis satisfazer os desejos de vosso pai. Ele foi homicida desde o princípio, e não se firmou 
na verdade, porque não há verdade nele. Quando ele profere mentira, fala do que lhe é próprio, porque é 
mentiroso, e pai da mentira. Mas, porque vos digo a verdade, não Me credes. Quem dentre vós Me 
convence de pecado? (e sabemos que o pecado é a incredulidade.) E se vos digo a verdade, por que não 
credes? Quem é de Deus escuta as Palavras de Deus; por isso vós não as escutais, porque não sois de 
Deus. 
 

18 Agora, isto é tudo para se dizer. O sinal de que você é semente de Deus é que você ouvirá, o que 
significa dizer que você vai entender a Palavra. Jesus lhes disse que a razão pela qual eles não entendem 
e, portanto, não ouvirão, é porque eles não são de Deus, eles não são a semente de Deus. 

 

19 Portanto o apóstolo João, que estava lá com Jesus Cristo quando disse “fora aos hipócritas 
religiosos”, nos diz o que esta doutrina de Cristo é. 

 

20 II João 1:8-11 Olhai por vós mesmos, para que não percamos o que temos ganho, (as coisas pelas 
quais você trabalhou tão duro para obter) antes recebamos o inteiro galardão. Todo aquele que prevarica, 
(o que significa ir além dos limites) e não persevera (ou que não está em repouso) na doutrina de Cristo, 
não tem a Deus. Quem persevera (aquele que permanece e que não vacila) na doutrina de Cristo, esse 
tem tanto ao Pai como ao Filho. Se alguém vem ter convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em 
casa, nem tampouco o saudeis. Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras. 

 

21 Agora, essa é uma advertência e tanto. Ele diz: “Fique longe deles”. Essa é a importância da 
doutrina de Cristo. E essa foi a coisa de número um, mas logo após mencionar a doutrina, Lucas 
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menciona a comunhão como sendo todos os ingredientes importantes juntos no desenvolvimento da fé e 
da atmosfera de expectativa entre as pessoas. 

 

22 Atos 2:42-43 E perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no partir do pão, e 
nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. 

 

23 Observe que a doutrina é o primeiro, e isso faz um caminho para a comunhão para nós. Na 
verdade quando chegamos à luz, ela nos une com o propósito de comunhão. 

 

24 I João 1:1-7 O que era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o que 
temos contemplado, e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida (Porque a vida foi manifestada, e nós 
a vimos, e testificamos dela, e vos anunciamos a vida eterna, que estava com o Pai, e nos foi 
manifestada); o que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, para que também tenhais comunhão conosco; 
e a nossa comunhão é com o Pai, e com Seu Filho Jesus Cristo. Estas coisas vos escrevemos, para que o 
vosso gozo se cumpra. E esta é a mensagem que Dele ouvimos, e vos anunciamos: que Deus é luz, e não 
há Nele trevas nenhumas. Se dissermos que temos comunhão com Ele, e andarmos em trevas, mentimos, 
e não praticamos a verdade. Mas, se andarmos na luz, como Ele na luz está, temos comunhão uns com os 
outros, e o Sangue de Jesus Cristo, Seu Filho, nos purifica de todo o pecado. 

 

25 Agora, vamos examinar essa comunhão. Nº 2) O irmão Branham cita o irmão Bosworth dizendo: 
“ a comunhão são dois companheiros em um navio” . Em outras palavras, as pessoas estavam juntas. Você 
não pode ter comunhão ficando longe das pessoas. 

 

26 Agora, lembre-se, o irmão Branham nos ensinou que a Coluna de Fogo apareceu três vezes por 
três êxodos. Com Moisés, Paulo e William Branham. Portanto o que estamos falando, é que se isso 
aconteceu no primeiro êxodo, isso deve se repetir nos outros dois êxodos. 

 

27 Da mensagem A Sempre Presente Água da Rocha (23/07/1961) §§ 87-89, o irmão Branham 
disse: Agora, nós verificamos que, ao longo desta estrada, após eles terem ficado assim, eles vieram a um 
lugar de Horebe. E H-o-r-e-b-e, Horebe, então nós descobrimos... Vamos separar esse nome. Isto é o que 
o – o nome Horebe significa um “lugar árido” ou um “deserto”. E quando nós saímos da comunhão uns 
com os outros na igreja, e saímos da comunhão do Espírito Santo, isto nos leva a um lugar árido, um 
deserto, nada vivo, tudo traz espinhos sobre si. Vejam, um – um deserto, um pedacinho de cactus com 
aquele espinho sobre si. Você sabia o que é aquilo? Aquilo é uma preciosa folhinha tenra que não teve 
nenhuma água; ela se enrolou tão firme até virar um espinho. E quando você vê alguém assim, talvez 
seja uma preciosa alma que poderia ter sido aguada corretamente, teria sido uma folhinha tenra ou algo. 
Mas ao invés disto, ela se enrola até que se torna um espinho, simplesmente fincando em tudo, sabe, 
encontrando falhas. A única coisa que ela necessita é de água. É tudo. Ela apenas – ela simplesmente 
necessita de um – um avivamento, ou uma trégua, um refrigério do Senhor. Isto – isto desenvolverá o seu 
pequeno ser, se você a puser na água. Mas isto é onde aqueles que vivem naquele lugar têm que sofrer 
com as condições daquele lugar. E aqueles que desejam viver nesse tipo de atmosfera, de onde tudo está 
simplesmente confundindo e irritando, e discutindo e oprimindo assim, bem, você simplesmente viverá 
sob essa atmosfera, isto é tudo. Mas nós não temos que viver ali; não é necessário para nós 
permanecermos ali. 
 

28 E eu creio, irmãos e irmãs, que vocês não precisam ser assim, e vocês não precisam viver nessas 
condições. Há algo que você pode fazer sobre isso. Você sabe que as pessoas que se sentem as mais 
descontentes, são as pessoas que são mais auto-centradas. O irmão Branham nos ensinou que o caminho 
para cima é para baixo e o caminho para baixo é para cima. Ele disse que se você tem um coração egoísta, 
então dê o que você tem aos outros. Isso irá curar o seu egoísmo. Se você está se sentindo por baixo, 
então encontre alguém que lhe ajude. 

 

29 II Coríntios 8:1-5 Também irmãos, vos fazemos conhecer a graça de Deus dada às igrejas da 
Macedônia; porque, no meio de muita prova de tribulação, manifestaram abundância de alegria, e a 
profunda pobreza deles superabundou em grande riqueza da sua generosidade. (Observe que ele diz que 
aqueles que tiveram menos deram mais) Porque, segundo o seu poder (o que eu mesmo testifico) e ainda 
acima do seu poder, deram voluntariamente. Pedindo-nos com muitos rogos que aceitássemos a graça e 
a comunicação deste serviço, que se fazia para com os santos. E não somente fizeram como nós 
esperávamos, mas a si mesmos se deram primeiramente ao Senhor, e depois a nós, pela vontade de Deus. 
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30 Essas pessoas deram além da sua capacidade de dar, e elas tiveram que argumentar com Paulo 
para levar a sua oferta de apoio ao povo de Jerusalém. Eles não estavam pensando em si mesmos, eles 
estavam pensando nas pessoas que estavam em pior situação. 

 

31 Eu ouvi um alto executivo de uma grande corporação uma vez dizer: “Quando me sinto 
deprimido, me levanto da minha mesa e tento ir ajudar alguém. Vou para a rua e encontro alguém para 
ajudar. Então quando eu posso ver que há pessoas em piores condições do que eu estou e que eu posso 
ajudá-las, isso tira a minha mente dos meus próprios problemas e vejo o quão insignificante os meus 
próprios problemas são”. Experimente isso alguma vez. Sei que isso funciona. O que todos vocês 
precisam fazer para curar as suas melancolias é um bom passeio pela Polônia, ou Peru, África ou nas 
Filipinas. 

 

32 Ou apenas vá até a Rua East Walnut ou Avenida Gilbert se tiver coragem, e veja como as pessoas 
vivem. Apenas rondando as ruas, nada a fazer a não ser observar os carros passarem. Tal condição triste, 
e ainda assim eles não precisam viver dessa maneira, mas para eles não há nenhuma outra saída. Você 
não pode ir lá e dizer a essas pessoas que não têm de viver dessa forma, isso é tudo o que eles sabem 
fazer. Mas os cristãos não vivem assim. Não importa o quão pobres, ainda temos esperança. Não importa 
o quão rejeitados, ainda temos esperança. E a esperança não traz confusão. 

 

33 Agora, a palavra para a comunhão no grego é a palavra [koinonia {Koy-nohn-ee'-ah}] e isso 
significa 1) companheirismo, associação, comunidade, comunhão, participação conjunta, 
compartilhando o que se tem em qualquer coisa, participação, intimidade. 

 

34 Sem isso você vai secar em sua experiência cristã. Sem comunhão você vai começar a encontrar 
falhas, você vai começar a provocar e tirar sarro. Eu conheci uma pessoa uma vez que disse que gostava 
de alugar vídeos só para se sentar e tirar sarro das pessoas neles. Que coisa “maravilhosa” para se fazer. 

 

35 Agora, você não tem que viver em um ambiente assim, você pode mudá-lo. Você não pode ter um 
relacionamento sem ter amor. Se você não crê em mim experimente isso alguma vez. Vá a uma igreja 
onde eles desprezam o que você representa. Vá a uma igreja pentecostal e diga que você crê que Deus 
enviou um profeta, William Branham, e diga-lhes no que você acredita e veja o que acontece. Em 
seguida, tente comunhão com eles. Você não pode. Como podem dois andar juntos se não estiverem de 
acordo? Experimente isso nesta Mensagem. Vá a algum lugar que não creia como nós e diga-lhes que 
você crê que o irmão Vayle é um homem de Deus. Você pode sentir o ódio. Experimente isso na 
internet. Vá para uma das salas de bate-papo e diga-lhes no que você acredita e um por um eles saem até 
que você é deixado sozinho. Eu sei, eu experimentei isso de primeira mão. Portanto você deve ter o amor 
antes que você possa ter companheirismo. 

 

36 Na verdade, o irmão Branham disse em sua mensagem chamada Comunhão (11/06/1960) § 
18 Agora, comunhão vem pelo amor. E o amor exige comunhão. Se você ama a sua esposa, você só 
precisa chegar até ela e conversar com ela. Se você ama seu amigo, você tem que ficar com ele e 
conversar com ele. E se você ama a Deus, tem que haver uma base para a comunhão. Você não pode ter 
comunhão completa e meios de subsistência sem esses acordos. Você não pode se casar sem um 
acordo. Você não pode ter uma esposa sem algum tipo de acordo. E esse acordo é baseado no seu 
juramento. Você não pode ter comunhão com Deus sem chegar aos acordos de Deus. E há uma coisa 
básica para a comunhão, e essa é o Sangue, o Sangue somente. Essa tem sido a maneira de Deus desde o 
início, e será até o fim. O único lugar de comunhão é através do Sangue. 

 

37 E se você não pode amar o seu irmão, então você não precisa se reunir com ele, é simples 
assim. Sem amor não há comunhão. E este é o problema com tantas pessoas hoje. Elas não levam o 
Sangue de Jesus em sua comunhão. E então eles ouvem algo que não gostam e ficam todos inchados e 
com os sentimentos feridos. E logo o diabo tem você fora da comunhão e então observe a sua família ir 
ladeira abaixo logo em seguida. O irmão Branham disse que você precisa levar o Sangue em sua 
comunhão. Em vez de ficar ferido, você cobre isso com o Sangue. Quando alguém diz algo pessoal, cubra 
com o Sangue. Quando alguém fica um pouco intrometido ou se mete em algo que você possa considerar 
pessoal, cubra isso com o Sangue. Não fique com raiva, não fique arrogante, mas cubra isso com o 
Sangue. E você não pode cobrir isso com o Sangue se os seus motivos estiverem errados. Porque o amor 
cobre uma multidão de pecados. 
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38 Agora, Salomão não foi o homem mais sábio por nada. E ele disse em Provérbios 10:11-14 A 
boca do justo é fonte de vida, mas a violência cobre a boca dos perversos. O ódio excita contendas, mas 
o amor cobre todos os pecados. Nos lábios do entendido se acha a sabedoria, mas a vara é para as 
costas do falto de entendimento. Os sábios entesouram a sabedoria; mas a boca do tolo o aproxima da 
ruína. 

 

39 Filipenses 2:1-5 Portanto, se há algum conforto em Cristo, se alguma consolação de amor, se 
alguma comunhão no Espírito, se alguns entranháveis afetos e compaixões, completai o meu gozo, para 
que sintais o mesmo, tendo o mesmo amor, o mesmo ânimo, sentindo uma mesma coisa. Nada façais por 
contenda ou por vanglória, mas por humildade; cada um considere os outros superiores a si mesmo. Não 
atente cada um para o que é propriamente seu, mas cada qual também para o que é dos outros. De sorte 
que haja em vós o mesmo sentimento (mente) que houve também em Cristo Jesus. 

 

40 Jesus nos deu um mandamento quando disse em João 13:34 Um novo mandamento vos dou: Que 
vos ameis uns aos outros, como Eu vos amei, que também vos ameis uns aos outros. 

 

41 João 15:12-13 O Meu mandamento é este: Que vos ameis uns aos outros, como Eu vos 
amei. Ninguém tem maior amor do que este, de dar alguém a sua vida pelos seus amigos. 

 

42 João 15:17 Estas coisas vos mando: que vos ameis uns aos outros. 
 

43 Paulo ensinou o mesmo princípio quando disse em Romanos 13:8-10 A ninguém devais coisa 
alguma, a não ser o amor com que vos ameis uns aos outros; porque quem ama aos outros cumpriu a lei. 
Com efeito: Não adulterarás, não matarás, não furtarás, não darás falso testemunho, não cobiçarás; e se 
há algum outro mandamento, tudo nesta palavra se resume: Amarás ao teu próximo como a ti mesmo. O 
amor não faz mal ao próximo. De sorte que o cumprimento da lei é o amor. 

 

44 I Tessalonicenses 4:9 Mas quanto ao amor fraternal, não necessitais de que vos escrevo, porque 
vós mesmos sois instruídos por Deus a amar um ao outro. 

 

45 Pedro ensinou isso em I  Pedro 1:22 Purificando as vossas almas pelo Espírito na obediência à 
verdade, para o amor fraternal, não fingido; amai-vos ardentemente uns aos outros com um coração 
puro. 

 

46 E João, o apóstolo do amor, chama isso à nossa atenção quando disse em I  João 3:11-14: Porque 
esta é a mensagem que ouvistes desde o princípio: que nos amemos uns aos outros. Não como Caim, que 
era do maligno, e matou a seu irmão. E por que causa o matou? Porque as suas obras eram más e as de 
seu irmão justas. Meus irmãos, não vos maravilheis, se o mundo vos odeia. Nós sabemos que passamos 
da morte para a vida, porque amamos os irmãos. Quem não ama a seu irmão permanece na morte. 

 

47 A partir da mensagem O Sinal (28/11/1963) §§ 100-106, o irmão Branham disse: Quando vemos 
os grandes sinais do fim dos tempos na terra, advertindo-nos que o tempo está próximo, devemos amar 
uns aos outros mais do que já amamos em todas as nossas vidas. Deveria haver uma fome tal para ir à 
igreja. Deveria haver uma fome tal em nós para nos aproximarmos um do outro. Deveria ser um caso de 
amor. Mal posso esperar para chegar a Tucson. Oh, Deus curou minha esposinha. Ela é parte de mim. 
Mal posso esperar para chegar até lá. As horas, estou contando os dias e as horas, quando eu puder 
chegar até lá para ficar com ela. É dessa maneira como a Igreja deveria ser. Basta ver que o poder de 
Deus... o que Ele fez por nós, devemos estar contando os momentos, ficando juntos em amor, para que 
possamos voar um dia para encontrar Jesus. Alguém disse há não muito tempo atrás, disse: “Irmão 
Branham, você assusta as pessoas dizendo que a vinda do Senhor está tão perto”. Eu disse: “Eles não 
devem se preocupar com isso. Isso deve ser a coisa mais feliz que conheço”. Uh-huh, sim. “E Ele 
aparecerá pela segunda vez a todos aqueles que amam a Sua aparição”, que amam e desejam por isso. É 
um caso de amor. E como nós devemos amar uns aos outros, porque somos cidadãos do mesmo Corpo. 
Devemos ter amor uns pelos outros. Alertando-nos de que o tempo está próximo... Os crentes devem 
separar-se das coisas do mundo, dos cuidados do mundo. Essa é a razão pela qual eu martelo em 
mulheres e assim por diante da maneia como eu tenho. E depois separar-se desses programas de TV. 
Separar-se deste evangelismo de Hollywood. Volte para a profunda sinceridade. 
 

48 E ele disse: “se vos amardes uns aos outros, o amor requer companheirismo”. É uma parte do 
amor. Como podemos dizer que amamos os irmãos e não termos comunhão com eles? Eu tive irmãos que 
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saíram desta igreja que vieram a mim e pediram desculpas pela maneira como eles saíram e que me 
diziam que me amavam. Eu apenas disse: “Se vocês realmente me amam, por que não voltam?”. Será que 
eles fazem isso? Eles farão se eles realmente querem dizer o que dizem. E eles não vão se não 
amarem. Como as pessoas podem dizer um ao outro “eu te amo irmão” e depois não visita você? Isso não 
é amor. O amor exige comunhão. Assim diz o profeta de Deus. Ele disse que: “Agora, a comunhão vem 
pelo amor. E o amor exige comunhão. Se você ama a sua esposa, você só tem que chegar até ela e 
conversar com ela. Se você ama o seu amigo, você tem que ficar com ele e conversar com ele”. 
 

49 Nenhum de nós é perfeito, mas é para isso que serve o Sangue. Se você anda na luz como Ele na 
luz está, isso leva você à comunhão e depois o Sangue assume. 

 

50 Efésios 1:5-7 E nos predestinou para filhos de adoção por Jesus Cristo, para Si mesmo, segundo 
o beneplácito de Sua vontade, para louvor e glória da Sua graça, pela qual nos fez agradáveis a Si no 
Amado, em Quem temos a redenção pelo Seu Sangue, a remissão das ofensas, segundo as riquezas da 
Sua graça. 

O Seu amor não apenas nos predestina e nos cobre com o Seu Sangue. 
 

51 I Coríntios 1:8-10 O qual vos confirmará também até ao fim, para serdes irrepreensíveis no dia 
de nosso Senhor Jesus Cristo. Fiel é Deus, pelo qual fostes chamados para a comunhão de Seu Filho 
Jesus Cristo nosso Senhor. Rogo-vos, porém, irmãos, pelo nome de nosso Senhor Jesus Cristo, que digais 
todos uma mesma coisa, e que não haja entre vós dissensões; antes sejais unidos em um mesmo 
pensamento e em um mesmo parecer. 
 

52 Filipenses 1:3-6 Dou graças ao meu Deus todas as vezes que me lembro de vós, fazendo sempre 
com alegria oração por vós em todas as minhas súplicas, pela vossa cooperação no evangelho desde o 
primeiro dia até agora. Tendo por certo isto mesmo, que Aquele que em vós começou a boa obra a 
aperfeiçoará até ao dia de Jesus Cristo. 

 

53 Agora, o oposto da comunhão é ser cortado da comunhão, e os princípios bíblicos que o irmão 
Branham estabeleceu para nós sobre o mundo se tornando cada vez mais neurótico, é que antes da 
neurose estar completa, a pessoa precisa se cortar de toda a comunhão. 

 

54 Lembre-se de como nós mostramos a você que o primeiro atributo da neurose é a ansiedade, que é 
se preocupar com o que poderia acontecer. Depois isso leva à compulsão, tentando resolver o problema, 
e, em seguida, isso leva à obsessão que acontece quando você fica tão focado em corrigir esse problema 
que você possui, e que leva à fobia, e o medo tem uma pena, faz com que você pare de fazer o que você 
costumava fazer e isso guia para a depressão e sua depressão para a insatisfação que leva à dissociação, 
que é cortar-se da comunhão. Depois que isso acontece, no sétimo passo você se torna um neurótico 
total. E você é convertido, você é mudado e já não é mais o mesmo. E temos visto essa Palavra se cumprir 
exatamente como eu tenho pregado aqui nesta congregação. 

 

55 Efésios 4:17-18 E digo isto, e testifico no Senhor, para que não andeis mais como andam também 
os outros gentios, na vaidade da sua mente. Entenebrecidos no entendimento, separados (o que significa 
cortar da comunhão) da vida de Deus pela ignorância que há neles, pela dureza do seu coração. 

 

56 Para finalizar, deixe-me ler algumas citações do irmão Branham de seu livro das Sete Eras da 
Igreja, segundo ele, na página 71 A Era da Igreja de Éfeso (Livro) O fervente desejo de agradar a 
Deus, a paixão por conhecer Sua Palavra, o clamor por elevar-se no Espírito, tudo começa a esmorecer 
e em vez dessa igreja estar incendiada com o fogo de Deus ela tem esfriado e se tornado um pouco 
formal. É isso que estava acontecendo lá atrás com os efésios. Eles estavam ficando um pouco formais. O 
entregar-se a Deus estava aos poucos desaparecendo, e as pessoas já não estavam tão atentas ao que 
Deus pensava delas, porquanto começaram a estar atentas ao que o mundo pensava delas. Entrando essa 
segunda geração, foi exatamente como Israel. Eles demandaram um rei para serem como as outras 
nações. Quando fizeram isso, eles rejeitaram a Deus. Mas de qualquer forma o fizeram. Essa é a história 
da igreja. Quando ela pensa mais em se conformar ao mundo, em vez de se conformar a Deus, não 
demora muito até você vê-los parar de fazer coisas que costumavam fazer, e começar a fazer coisas que 
não faziam inicialmente. Eles mudam sua maneira de vestir, suas atitudes e seu comportamento. Eles 
ficam frouxos. Isso é o que “Éfeso” significa: relaxado - à deriva. O ciclo de avivamento e morte nunca 
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falhou. Tudo que você tem a fazer é relembrar este último movimento de Deus no Espírito quando 
homens e mulheres vestiam-se como cristãos, iam à igreja, oravam a noite toda, iam para as esquinas e 
não se envergonhavam das manifestações do Espírito. Eles deixavam suas velhas igrejas mortas e 
adoravam em casas e velhos armazéns. Eles tinham a realidade. Mas não demorou muito tempo até que 
começassem a obter dinheiro suficiente para construir belas novas igrejas. Eles introduziram um coro em 
vez deles mesmos cantarem a Deus. Eles puseram togas no coro. Eles organizaram um movimento e o 
dirigiram pelo homem. Logo começaram a ler livros que não eram adequados para ler. 

E já que isto foi escrito antes do advento dos vídeos, eu gostaria de acrescentar que logo depois 
começaram a exibição de filmes que não eram adequados para assistir. 
 

57 Eles arriaram as travas e os bodes entraram e tomaram o controle. O grito de alegria acabara. A 
liberdade do Espírito acabara. Oh, eles prosseguiram com uma forma, mas o fogo se extinguira e o 
negrume das cinzas era praticamente tudo o que restara. Há alguns momentos atrás eu mencionei que 
João compreendia o que era amar a Deus. Esse grande apóstolo do amor certamente veria quando a 
igreja começasse a perder aquele primeiro amor de Deus. Em I João 5:3, ele diz: “Porque esta é a 
caridade de Deus: que guardemos os Seus mandamentos (Sua Palavra).” Um pequeno desvio dessa 
Palavra era um passo para longe de Cristo. As pessoas dizem que amam a Deus, elas vão à igreja, até 
mesmo gritam e se regozijam e cantam e têm momentos de grandes emoções. Mas quando tudo termina, 
observe e veja se elas estão nessa PALAVRA, andando nela, vivendo nela. 

Observe, ele não disse sobre falar isso, qualquer um pode falar, mas vivê-la, andar na Luz é o que 
produz a comunhão com Deus. Ele continua: 

 

58 Se passam por todas as outras coisas e depois não andam nessa Palavra, elas podem dizer que 
amam a Deus mas suas vidas contam uma outra história. Eu não sei se João não viu muito disso antes de 
morrer; pessoas dizendo que amavam a Deus, porém não obedecendo Sua Palavra. Oh, Igreja de Éfeso, 
algo está acontecendo com você. Alguém está tentando acrescentar à essa Palavra ou tirar Dela. Mas 
eles o estão fazendo tão sutilmente que você não pode vê-lo. Eles não têm feito um movimento tão grande 
que você possa vê-lo abertamente. Está encoberto, e eles o estão trazendo por meio da razão e da 
compreensão humana e isto tomará o controle a menos que você o rejeite. Volte ao pentecostes antes que 
seja tarde demais! Mas como sempre, as pessoas não prestam atenção à advertência de Deus. Esse fogo 
de avivamento edificado sobre a sagrada Palavra é tão maravilhoso, e a manifestação do Espírito tão 
abençoada, que um pequeno temor se insinua e um sussurro no coração diz: “Como podemos proteger 
esta verdade que temos? O que podemos fazer para ver este avivamento continuar?” É aí quando o 
“espírito anticristo” entra e sussurra: “Olhem, vocês têm a verdade agora, cuidem que ela não se perca. 
Organizem e estabeleçam o credo daquilo que vocês crêem. Ponham tudo isso num manual eclesiástico.” 
E eles o fazem. Eles organizam. Eles acrescentam à Palavra. E morrem exatamente como Eva, por tomar 
uma palavra errada. É a Palavra de Deus que produz vida. E não é o que nós dizemos acerca da Palavra 
o que conta, mas é o que Deus disse. 
 

59 Agora, essas são palavras muito fortes do nosso profeta, todavia vemos isso acontecendo 
exatamente como ele disse que aconteceria, porque ele viu a semente já se formando, e como ele disse 
que isso é o que aconteceu no Alfa, deve portanto se repetir no Ômega. 

 

60 Mais uma citação de alertas e vamos encerrar. Do seu sermão A Invasão dos Estados Unidos 
(09/05/1954) §§ 213-221, o irmão Branham disse: Tome uma menininha, menininho, coloque-os aqui 
fora, deixe-os viver com alguém. Tome um homem, eu posso tomar o meu menino, deixá-lo estar fora por 
um dia com alguém; deixe-me entrar, eu posso sempre dizer para você com quem ele esteve. Certamente. 
Observe, esse meio ambiente, esse espírito o apanha. Você entra em uma igreja, onde todas as pessoas... 
você entra nas igrejas do Espírito Santo, ou igrejas pentecostais, que eles as chamam. Deixe todos 
estarem... Oh, eles correm e esticam suas cabeças para um lado e para o outro, o pastor estica; observe 
toda a igreja fazer a mesma coisa. Deixe o homem, as pessoas, se levantarem e – e simplesmente se 
comportarem terrivelmente, ou alguma outra coisa; observe toda a coisa fazer isso. Entre em um lugar 
onde o pastor é verdadeiramente formal e frio; observe todo o grupo fazer isto. Você entra nesse meio 
ambiente. Tome um homem que é um homem de boa moral, e o deixa casar com uma mulherzinha que 
não vale um centavo; não demorará muito até ele também não valer um centavo. Isso é o que aconteceu 
com Acabe. Tome o mesmo, vice-versa, deixe uma pequena mulher distinta se casar com um homenzinho 
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que não tem o mínimo valor; de repente se sabe que ela está fazendo a mesma coisa que ele. Como eu 
poderia ir, esta manhã, e apontar as minhas mãos para pequenos lares dilacerados e coisas assim, onde 
pequenas mães amorosas se casaram com um pai bêbado, e coisas assim, e pensavam que elas poderiam 
fazer algo com eles, e agora toda a mãe e todos eles estão bebendo e se comportando repreensivelmente. 
Isto é o meio ambiente. O que é isto? É o diabo. É o diabo, a invasão. Ele se moveu rapidamente para 
dentro da nação, como um leão rugindo. Ele se estabeleceu aqui no melhor lugar que tinham, em 
Hollywood. Ele disse: “Eu posso tomar os filmes aqui até que a televisão venha, então eu os tomarei”. E 
ele se assentou ali. E o povo da igreja, ao invés de fechar os shows e não deixar as suas crianças irem, 
eles lhes dão dez centavos numa tarde de domingo e os enviam ali, de modo que eles possam ter uma 
reuniãozinha de jogo de carta, estar fora sozinhos e dirigir por aí. Oh, que desgraça! Agora 
simplesmente ligam a televisão e assistem toda grande tolice podre e suja que há no mundo, nela. Isso 
mesmo. Eu não tenho nada contra o cinema. Eu não tenho nada contra a televisão. É a coisa podre que 
está nela. Isso é o que é. Se a houvessem mantido moral, permaneceria moral. Não se poderia vender 
sapatos de abotoar aqui na cidade, hoje, de modo algum. As mulheres não os desejam. Elas desejam os 
dedos dos pés de fora. O restante das mulheres fazem isto. Isso mesmo. Quando se vai à igreja, não se 
pode vender-lhes a antiquada religião, porque, a outra mulher, ela não quer nada a ver com isso. Não, 
senhor. “E não há necessidade de descer ali. Eu simplesmente creio, não precisa de mais nada”. Oh, 
irmão, o diabo crê também. Isso mesmo. Você se arrepende ou perece. 
 

61 E de seu sermão Reconciliação Através da Comunhão (20/01/1956) § 21 Então descobrimos 
que o homem deve voltar ao seu Feitor. Então quando Adão percebeu que o pecado o tinha separado, ele 
se tornou um estrangeiro, um andarilho para longe de Deus, sem esperança, vagando no jardim, sabendo 
que ele estava separado de Deus, sabia que ele não tinha mais comunhão; isso fez dele um andarilho. E o 
homem de hoje, quando o problema do pecado... ele ainda se torna um andarilho. Ele irá para uma 
igreja por algum tempo; ele anseia ter comunhão. Ele se unirá aos metodistas ou batistas, ou os 
pentecostais, ou alguma igreja. Ele vai lá, e ele encontrará imperfeição na igreja entre as pessoas, e ele 
sairá desta igreja e levará sua carta e irá para outra igreja. Ele irá de igreja em igreja; ele ainda é um 
andarilho, longe de Deus. 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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